学校だより

四万十市立東中筋中学校

No. 7 令和元年6月7日(金)発行

中間テスト終了しました!!

5月30・31日に中間テストが行われました。一年 生は、中学校に入学して初めての大きなテストでしたが どうだったでしょうか?

テスト直しや間違えたところの学習内容の再確認な ど、次の期末テストに向けてしっかりと手立てをとって いきましょう。



道徳参観日及び廃品回収ありがとうございました



6月2日の道徳参観日へのご参会ありがとうございました。教科化された道徳の授業参観のあと、保護者向けの道徳懇談会が行われました。

懇談では、テーマに沿って、各グループが積極的 に意見を出して協議できました。本当にありがとう ございました。

そして前日より心配された廃品回収を、小雨の中

おこないました。

10時まで、「降るろうか?どうやろう?」とやきもきしていましたが、小雨の中何とか行うことができました。

保護者の皆様、地域の皆様、ご協力どうもありがとうございました。雨の中、多くの皆様に参加していただきまして、無事に廃品回収を終えることができましたことを報告いたします。尚、当日の集荷結果につきましては、今後お知らせいたします。



思考の見えるノート展示 HNGP

現在、多目的ホールにて、学習ノートの展示を行っています。ネーミングは HNGP(東中筋ノートグランプリ)で、ノート記述の中に、思考が見える記述を行い、丁寧かつ、しっかりノートがとれているかどうか評価し合ってグランプリを決定します。

1年生は、上級生のノートを見て参考にしたり、上級生も、下級生の中には しっかりノートが取れていて、「これではいけない!!」と危機感をもつなど、 他者から学ぶよい機会だと思います。みんなが、学び合ってこれからの学習等 に活かしていって下さい。

8日9日は、幡多地区総合体育大会

明日から開催される「幡多地区総合体育大会」に向け、昨日集会の場で、壮行式を行い、覇気を高めました。

今年の大会にむけての意気込みを主将が宣言。天候が心配されますが、予報では明日は晴天となるようです。明日は開催されることを願っています。

ソフトテニス部も卓球部も全力で郡大会に臨んで下さい。

高等学校説明会開催

6 · 7日の両日、幡多郡内の高等学校による高等学校説明会を行いました。それぞれの学校より、教頭先生や進路担当の先生に来ていただき、学校の特色や



進路等の状況などを詳しく説明していただきました。3年生だけでなく、2年生も入り学習を深めました。 校長室から視聴覚室へのエスコート、お礼の言葉等、説明を受けるだけでなく、細やかなところにも目を向けて、東中筋中学校の生徒として責任ある態度で行えました。

お疲れ様でした。